

Bild: Glanz-Zeit

Bildvorschau:

Schneefelder glitzern trotz klirrender Kälte in gleißendem Sonnenlicht. In frostigen Winternächten funkelt ein brillanter Sternenhimmel mit seltener Intensität. Und mitten in der dunkelsten Jahreszeit erstrahlt alles im warmen Glanz der hohen Festtage. Winter ist in vielerlei Hinsicht die Glanz-Zeit des Jahres. Ebenso können Schmuckstücke in eiskaltem Kristallglanz oder warm leuchtenden Farben funkeln.

Foto: Thomas Nölle, Kaufbeuren

Copyright: Abdruck honorarfrei, Belegexemplar an Bundesverband der Gablonzer Industrie e.V., Neue Zeile 11, 87600 Kaufbeuren-Neugablonz

Aktuelle Pressemeldungen des Bundesverbandes der Gablonzer Industrie finden Sie unter <http://www.gablonzer-industrie.de/presse>.